



VYACHESLAV OSELEDKO/AFP via Getty Images

## Sommes-nous sur le point de voir émerger les 10 rois d'Europe ?

L'élan nécessaire à l'accomplissement de cette prophétie se construit sous nos yeux.

- Josue Michels
- [18/02/2026](#)

La plus haute responsable de l'Union européenne appelle au moins neuf États membres à s'unir économiquement pour renforcer la puissance militaire de l'Europe. « Notre ambition devrait toujours être de parvenir à un accord entre les 27 États membres », a écrit lundi la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, dans une lettre adressée aux dirigeants de l'UE. « Cependant, lorsqu'un manque de progrès ou d'ambition risque de compromettre la compétitivité ou la capacité d'action de l'Europe, nous ne devons pas hésiter à utiliser les possibilités prévues dans les traités dans le cadre d'une coopération renforcée. »

Selon les traités, un minimum de neuf pays peuvent convenir d'approfondir l'intégration sans l'accord des autres États membres. La Bible révèle que 10 gouvernements européens vont former une union plus étroite.

PT\_FR

Nous avons vu de nombreux appels à une Europe centrale ou à une Europe à deux vitesses. Mais avec une guerre en cours sur le continent et les craintes d'abandon des États-Unis, ces appels n'ont jamais été aussi urgents.

L'ancien président de la Banque centrale européenne, Mario Draghi, a qualifié l'ordre mondial d'après-guerre de « mort » le 2 février. « [L']effondrement de cet ordre n'est pas en soi la menace [...]. La menace est ce qui pourrait le remplacer. » L'Europe risque de devenir « à la fois subordonnée, divisée et désindustrialisée », a-t-il averti. « De tous ceux qui se retrouvent aujourd'hui coincés entre les États-Unis et la Chine, seuls les Européens ont la possibilité de devenir eux-mêmes une véritable puissance. »

Pour y parvenir, Draghi a déclaré que l'Europe a besoin d'une approche fédéraliste « pragmatique » pour des projets communs allant de l'énergie à la sécurité.

Dans un discours prononcé au Parlement européen le 10 février, von der Leyen a déclaré :

Lors de la dernière plénière, nous nous sommes concentrés sur les ondes de choc géopolitiques auxquelles l'Europe est confrontée et sur notre réponse unie. Mais notre pouvoir sur la scène mondiale dépend fortement de notre force sur le plan économique. La compétitivité n'est pas seulement le fondement de notre prospérité, mais aussi de notre sécurité et, en fin de compte, de nos démocraties.

Pour être une superpuissance militaire, l'UE doit d'abord devenir une superpuissance économique. C'est pourquoi von der Leyen estime que l'UE devrait créer une Union de l'épargne et de l'investissement cette année. Elle a dit :

Ici, en Europe, nous n'avons pas seulement 27 systèmes financiers différents, chacun avec son propre superviseur. Mais aussi plus de 300 plateformes de transaction à travers notre union. C'est la fragmentation sous stéroïdes. Nous avons besoin d'un marché des capitaux vaste, profond et liquide. Et c'est l'objectif de notre Union de l'épargne et de l'investissement. ... Nos entreprises ont besoin de capitaux dès maintenant. Alors, faisons-le cette année.

Elle a déclaré que le « plan A » inclurait l'ensemble des 27 États membres. « Mais si cela n'est pas possible, le traité permet une coopération renforcée. Nous devons progresser, d'une manière ou d'une autre, pour abattre les barrières qui nous empêchent d'être un véritable géant mondial.

Les six principales économies de l'UE (Allemagne, France, Italie, Pays-Bas, Pologne et Espagne) sont déjà à bord. En janvier, leurs ministres des Finances se sont réunis dans le but de créer « une souveraineté européenne, une compétitivité et des capacités de défense plus fortes ». L'une de leurs priorités déclarées est de faire progresser l'Union de l'épargne et de l'investissement.

Le ministre allemand des Finances, Lars Klingbeil, a déclaré : « Nous donnons l'impulsion ; d'autres peuvent nous rejoindre. »

Dans le numéro de juillet 2023 de notre *Trompette*, le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit que la moitié des dix rois d'Europe prophétisés se sont déjà levés. Mais ils ne se sont pas encore unis en un super-État puissant.

La prophétie biblique indique qu'une Europe forte ne peut émerger que si 10 gouvernements européens partageant les mêmes idées s'unissent. « Et les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume ; mais ils reçoivent le pouvoir comme rois une heure avec la bête. Ceux-ci ont un même dessein, et ils donneront leur puissance et leur autorité à la bête » (Apocalypse 17 : 12-13).

L'élan nécessaire à l'accomplissement de cette prophétie se construit sous nos yeux.

Les six nations ont été mentionnées par le regretté Herbert W. Armstrong, qui a prophétisé qu'une nouvelle union émergerait après l'effondrement des puissances de l'Axe lors de la Seconde Guerre mondiale. Dans la *Pure vérité* de juillet 1962, il écrivit :

Personne ne peut dire aujourd'hui comment cela va évoluer précisément, mais le marché commun va se transformer en ce qui deviendra les États-Unis d'Europe. Ce sera un empire sans être solidement soudé, ressuscité des cendres de l'ancien Empire romain et du Saint-Empire romain médiéval : il comprendra 10 nations ou groupements de nations. Par exemple, les pays du Benelux, à savoir la Belgique, les Pays-Bas (Hollande) et le Luxembourg, peuvent être inclus soit en tant que groupe connu sous le nom de Benelux, soit en tant que trois nations. À ce stade, nous ne pouvons pas dire quels seront ces 10 pays, mais il semble certain que l'Allemagne et l'Italie en feront partie, et probablement la France et l'Espagne. Certains des satellites d'Europe centrale actuellement sous l'emprise de la Russie pourraient être inclus.

Plus tard, il a spécifiquement mentionné la Pologne comme l'un des « satellites d'Europe centrale actuellement sous l'emprise de la Russie » qui se libérerait et rejoindrait le projet européen. Nous examinons de près qui pourraient être les 10 rois annoncés par la prophétie européenne et comment ils se hissent au pouvoir.

Pour une étude détaillée de ces prophéties, lisez l'article de M. Flurry intitulé «[Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant](#)», sur latrompette.fr.